

LA

# SEMAINE RELIGIEUSE

## DE QUÉBEC

### SOMMAIRE

Les sectaires à l'assaut des Congrégations, 417. — L'Instruction publique dans la Province de Québec, 418. — Le milliard des Congrégations, 418. — Le port de la soutane en France, 419. — Une assertion audacieuse, 419. — L'action à distance et la télépathie, 419. — Curieuse coïncidence, 423. — Nouvelles religieuses, 424. — Le Congo, 424. — La Revue Eucharistique, 427. — Montons, chiens ou bergers, 427. — Les catholiques de la Suisse, 428. — L'estomac et le cœur, 428. — Pensées militaires, 428. — Bibliographie, 429. — Une parole de De Maistre, 432. — Calendrier, 432. Memento hebdomadaire, 432.

### Les sectaires à l'assaut des Congrégations

Le projet de loi destiné à faire table rase des Congrégations religieuses est en discussion. Cette fois-ci, les sectaires parlent franc et net. Ainsi un député socialiste, M. Viniani, a déclaré " que la loi projetée est une loi de combat, non seulement contre les Congrégations, mais contre l'Eglise catholique elle-même. Nous sommes, a-t-il dit, les héritiers et les continuateurs de la Révolution. Nous livrons bataille, l'éternelle bataille entre le pouvoir spirituel et l'esprit laïque de la Révolution. Dans cette lutte, nous nous trouverons face à face avec l'Eglise catholique. Cette loi n'est d'ailleurs qu'une première escarmouche. Il faudra, dans l'avenir, bien d'autres luttes pour démanteler la citadelle." En entendant ces paroles, qui répondent si bien à leurs pensées et à leurs passions, les socialistes firent à leur orateur une ovation formidable.

En sortant de la séance, un député disait: " Maintenant, tous les voiles sont déchirés; on sait où l'on va. "

On devrait le savoir depuis vingt ans, malheureusement bon nombre de catholiques continueront de fermer les yeux à l'évidence.